

3. Resultados de la segunda reunión extraordinaria de la Asamblea Mundial de la Salud, celebrada para considerar la elaboración de un convenio, acuerdo u otro instrumento internacional de la OMS sobre la preparación y respuesta frente a las pandemias

Gracias, señor Presidente.

La Argentina agradece el informe presentado sobre los resultados de la segunda reunión extraordinaria de la Asamblea. Reiteramos nuestro agradecimiento, además, a los copresidentes del Grupo de Trabajo sobre el fortalecimiento de la preparación y respuesta a emergencias por su incansable trabajo en aras de lograr el consenso entre todos los Estados Miembros.

Como hemos mencionado en la sesión especial de noviembre, entendemos que para lograr adoptar un efectivo instrumento internacional que eleve la atención política y busque un involucramiento de todo el gobierno y toda la sociedad en la preparación y respuesta a futuras pandemias, y que procure resolver las debilidades identificadas en la actual pandemia, es necesario garantizar un proceso transparente, inclusivo, basado en el consenso, que respete las necesidades de todos los Estados Miembros, su soberanía, la disponibilidad de recursos y que sea negociado en plazos realistas.

Con relación a la labor del Grupo de Trabajo, reconocemos esfuerzos realizados por todos los Estados Miembros para consensuar el informe final y reiteramos que el proceso de negociación de un nuevo instrumento vinculante debe darse junto con el análisis de las recomendaciones de los comités y paneles.

Esperamos que este proceso nos lleve a tener una visión más amplia de los aspectos que deberían poder implementarse mediante enmiendas al RSI 2005, a través de un nuevo instrumento o por otros medios, como resoluciones o decisiones de la Asamblea.

Muchas gracias